



## 5 Jahre Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau e.V.



Wir, der Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau e.V. blicken mittlerweile auf 5 Jahre zurück. Das waren 5 Jahre intensive und erfolgreiche Jahre im Sinne der Förderung des Brandschutzes durch Unterstützung der Stadt Markkleeberg als Rechtsträger der Ortsfeuerwehr Markkleeberg-Wachau sowie die Traditionspflege.

So konnten wir zum Beispiel die Arbeit der Kameradinnen und Kameraden der Ortsfeuerwehr Markkleeberg-Wachau durch die Anschaffung eines Sanitätszeltes, eines hochmodernen Multitouch-Displays die Aus- und Fortbildung deutlich verbessern.

Durch die Anschaffung von 3 Monitoren, welche durch die entsprechende Rechentechnik an das Informationssystem DIVERA angebunden sind, stehen dem jeweiligen Gruppenführer zum Zeitpunkt der Alarmierung alle wichtigen Informationen auf einen Blick zur Verfügung.

Übersicht über wesentlichen Anschaffungen:



2020: Sanitätszelt



2021: Multitouch-Display



2022: Neugestaltung des Eingangsbereiches (Puppen links und Mitte)



2023: Monitore für Wagenhalle



2023: neue Hard- und Software für die Wehrleitung



2024: neue Audioanlage

Weitere Höhepunkte der ersten 5 Jahre waren u.a.

- Herbstfest 2021 mit der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau; auch als Dank an eingeladene Förderer und Sponsoren
- Unterstützung Osterfeuer als verstärkte Veranstaltung mit LAG und deren Tochterunternehmen
- Finanzielle Zuschüsse für Veranstaltungen der Kinder- und Jugendfeuerwehr
- das Weihnachtssingen der Kinder- und Jugendfeuerwehr am GLOBUS-Baumarkt als Wetteinsatz sowie
- 2023 der Lampionumzug in Zusammenarbeit mit dem SV Eiche Wachau e.V., wo es auch diesem Jahr eine Fortsetzung geben soll. Die Planungen hierzu laufen bereits.
- ...

Alle realisierten Projekte konnten durch den Förderverein nur durch das Engagement des gesamten Vereins, aber auch nur durch Unterstützung weiterer zahlreicher und großzügiger Förderer und Spender umgesetzt werden.

Natürlich wollen und werden wir uns in kommenden Jahren nicht auf den Lorbeeren ausruhen, sondern weiter engagiert für die Kameradinnen und Kameraden der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau einsetzen. Damit wir das können, sind wir auf jede Unterstützung durch eine aktive Mitgliedschaft in unserem Förderverein oder eine Spende angewiesen.

Sie wollen unsere Arbeit unterstützen? Dann besuchen Sie uns doch im Internet unter: [foerderverein-wachau.de/](http://foerderverein-wachau.de/). Hier finden Sie alle Information. Egal wie groß, wie klein DEINE Unterstützung auch ist: Wir freuen uns auf jede einzelne Unterstützung und bedanken uns dafür bereits jetzt.



Übrigens: Wir sind auch auf Instagram

und Facebook



zu finden.

Ihr

Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau e.V.

© Text / Fotos: Frank Fleckeisen / Förderverein der Freiwilligen Feuerwehr Markkleeberg-Wachau e.V.